
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL DÍA 29 DE JUNIO DE 2006 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 11 HORAS CON 13 MINUTOS DEL DÍA 29 DE 
JUNIO DE 2006, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, QUIEN FUNGE COMO SECRETARIO 
EJECUTIVO PARA ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 11 HORAS CON 13 MINUTOS DEL DÍA 29 DE JUNIO 
DE 2006, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. SONIA DE LA TORRE BARRIENTOS, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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C. MA. DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. JOSÉ ANTONIO ENRIQUEZ ESPINOSA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - - 
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA; DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. 
RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN; EL JEFE DE LA UNIDAD DE 
COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO; Y EL 
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, I.S.C. MIGUEL ÁNGEL 
MUÑOZ DUARTE, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CUMPLIMIENTO A LOS ARTÍCULOS 
26 PÁRRAFO 3 DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, 20 NUMERAL 1 DEL REGLAMENTO DE 
SESIONES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, ME PERMITO PROPONER 
AL LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, DIRECTOR EJECUTIVO DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA COMO SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL CONSEJO GENERAL PARA EL DESARROLLO DE ESTA 
SESIÓN DE CARÁCTER ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA DE 
DESIGNACIÓN DEL LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, DIRECTOR EJECUTIVO 
DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA COMO 
SECRETARIO EJECUTIVO PARA ESTA SESIÓN ORDINARIA, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE SON: - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO POR LO TANTO AL SEÑOR 
LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, PASE A OCUPAR EL LUGAR DE 
SECRETARIO EJECUTIVO PARA EL DESARROLLO DE LA PRESENTE 
SESIÓN DE CONSEJO GENERAL, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES ME PERMITO DAR CUENTA A 
ESTE CONSEJO GENERAL DE LA ASISTENCIA DE LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE CONVERGENCIA, LIC. RAÚL ALEJANDRO 
RODRÍGUEZ REYNA Y DEL LICENCIADO MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS 
ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL EXTRAORDINARIA 
DEL 24, ORDINARIA DEL 31 DE MAYO Y EXTRAORDINARIA DEL DÍA 19 
DE JUNIO DE 2006; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE 2006; PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN 
LOS INFORMES FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL 
CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE MARZO, ABRIL Y MAYO DEL 
EJERCICIO FISCAL 2006; PUNTO NÚMERO SIETE: ASUNTOS 
GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 29 DE JUNIO DE 
2006, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
UNA ABSTENCIÓN.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
DESAHOGAR EL PUNTO RELATIVO AL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, SÍRVASE DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS 
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL EXTRAORDINARIA DEL 24, 
ORDINARIA DEL 31 DE MAYO Y EXTRAORDINARIA DEL DÍA 19 DE JUNIO 
DE 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DE ESTE CONSEJO, LOS PROYECTOS DE ACTA A QUE ACABA DE 
ALUDIR EL SEÑOR SECRETARIO, FUERON ENTREGADOS CON LA 
DEBIDA ANTICIPACIÓN, POR LO QUE ME PERMITO SOLICITAR LA 
DISPENSA DE SU LECTURA, Y ASIMISMO SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN A ESTA SOLICITUD DE DISPENSA DE LECTURA DE LAS 
ACTAS YA MENCIONADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA 24 Y ORDINARIA DEL 31 DÍA DE MAYO Y 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA 19 DE JUNIO DE 2006, QUIENES ESTÉN 
POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL 
DE FECHA 24 DE MAYO DEL 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 24 DE MAYO DE 
2006, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE 
FECHA 31 DE MAYO DE 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 31 DE MAYO DE 2006, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL 
DE FECHA 19 DE JUNIO DE 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 19 DE JUNIO DE 
2006, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO DE 2006. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE LAS Y LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL EL INFORME DE 
ACTIVIDADES QUE RINDE LA JUNTA EJECUTIVA EN RELACIÓN A SU 
DESEMPEÑO EN EL MES DE MAYO DE 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN 
LOS INFORMES FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL 
CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE MARZO, ABRIL Y MAYO DEL 
EJERCICIO FISCAL 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A ESTE CONSEJO DE 
LA ASISTENCIA DE LA LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, ASÍ COMO DEL ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, 
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REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL CORRESPONDIENTES A LOS 
MESES DE MARZO, ABRIL Y MAYO DEL EJERCICIO FISCAL 2006). - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL PAR DE 
ESTADO FINANCIEROS CORRESPONDIENTES A LOS MESES DE 
MARZO, ABRIL Y MAYO, NO HAY OBSERVACIONES SEÑOR 
SECRETARIO, LE SOLICITO TENGA A BIEN DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PROCEDEMOS A LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO, 
MEDIANTE EL CUAL SE APROBARÍAN LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO PARA LOS MESES QUE YA 
HEMOS DADO CUENTA, SEÑOR SECRETARIO PROCEDA POR FAVOR. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LOS INFORMES 
FINANCIEROS DEL ÓRGANO ELECTORAL CORRESPONDIENTES A LOS 
MESES DE MARZO, ABRIL Y MAYO DEL EJERCICIO FISCAL 2006, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SIETE: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO, PRIMERAMENTE UNA PREGUNTA 
Y LUEGO YA MI INTERVENCIÓN, YA VEN QUE EL PRÓXIMO DOMINGO 
SON ELECCIONES DE ÍNDOLE FEDERAL, ENTONCES QUIERO 
PREGUNTAR ¿QUE ACTIVIDAD VAN A REALIZAR LOS INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL?, FUNDAMENTALMENTE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS Y ALGUNOS COMPAÑEROS DE LAS DIRECCIONES, 
BUENO, DESDE LUEGO ESE ES SU DERECHO, PERO OTRO TIPO DE 
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ACTIVIDADES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ADEMÁS DEL DE VOTAR, SEÑOR 
SECRETARIO TIENE LA PALABRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMARLES QUE DENTRO DE 
LAS ACTIVIDADES, DE LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS GENERALES DEL 
INSTITUTO PARA ESTE AÑO 2006, ESTÁ CONSIDERADO DENTRO DE LA 
JUNTA PARA QUE CADA UNA DE LAS DIRECCIONES ESTÉ PENDIENTE, 
LE DÉ SEGUIMIENTO AL PROCESO FEDERAL ELECTORAL, ASÍ SE HA 
ESTADO REALIZANDO, DANDO CUENTA EN SESIONES DE COMISIÓN Y 
A ESTE CONSEJO TAMBIÉN MENSUALMENTE SOBRE LOS 
RESULTADOS DE ESA OBSERVACIÓN QUE SE HA HECHO TANTO EN 
GABINETE, ASISTIENDO A LOS CONSEJOS DISTRITALES COMO EN 
CAMPO PARA OBSERVAR LAS ACTIVIDADES DE LOS PROGRAMAS DE 
CAPACITACIÓN, LA ENTREGA DE PAQUETES Y SE HA ESTADO 
HACIENDO UN COMPARATIVO TAMBIÉN, DEL CUAL SE LE HA DADO A 
LOS SEÑORES CONSEJEROS Y EN SU MOMENTO SE LE DARÁ AL 
CONSEJO GENERAL SOBRE LAS EXPERIENCIAS DE LOS PROGRAMAS 
DENTRO DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, COMPARATIVAMENTE 
CON LAS LLEVADAS A CABO POR NOSOTROS EN EL 2004, A EFECTO 
DE ESTAR EN CONDICIONES DE PREPARARNOS MEJOR HACIENDO 
ESE COMPARATIVO, ¿DONDE HAY INCONSISTENCIAS?, ¿DONDE LAS 
HUBO EN EL 2004 PARA NOSOTROS?, Y ¿DONDE LAS ESTAMOS 
OBSERVANDO EN EL PRESENTE PROCESO FEDERAL ELECTORAL?, A 
EFECTO DE SER MÁS CONSISTENTES EN NUESTRA PROGRAMACIÓN 
PARA EL PROCESO ELECTORAL 2007, ES TODO SEÑOR PRESIDENTE. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: PERO ESPECÍFICAMENTE, ¿SI LOS 
SEÑORES CONSEJEROS VAN A ESTAR AQUÍ EL DÍA DEL PROCESO 
ELECTORAL?, DESDE LUEGO DESPUÉS QUE VAYAN A VOTAR, ¿O QUE 
VAN HACER?, ¿VAN A ESTAR DE OBSERVADORES EN ALGÚN LUGAR?. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ALGUNOS TIENEN PROYECTADO IR DE 
OBSERVADORES QUE YO RECUERDE AL ESTADO DE JALISCO, 
PARECE SER QUE VAN 2, PERO CREO QUE SERÍAN LOS ÚNICOS, Y 
LOS DEMÁS NO HEMOS PROYECTADO POR LO MENOS HASTA EL 
MOMENTO DIGAMOS ESTAR EN LAS INSTALACIONES DEL INSTITUTO, 
NO LO HEMOS COMENTADO SIQUIERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: NOS CITARON PARA EL DÍA DE MAÑANA A 
UNA MESA DE TRABAJO, PARA VER EFECTIVAMENTE LO DE LA 
AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, ENTONCES QUISIÉRAMOS QUE SE 
INCLUYERA DENTRO DE ESA PETICIÓN LO QUE LE HEMOS HECHO 
REITERADAMENTE AQUÍ A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, ESE 
FAMOSO APOYO A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, Y LA OTRA, BUENO YA HA PASADO ALGÚN TIEMPO 
CONSIDERABLE Y NO SE HA DESIGNADO SECRETARIO EJECUTIVO 
DEL INSTITUTO ELECTORAL, ESTAMOS CASI POR CUMPLIR ESTE 
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PROCESO Y ENTENDEMOS QUE SIGUE EL DE NOSOTROS. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, RESPECTO DEL PRIMER 
PLANTEAMIENTO LICENCIADO, RELATIVO AL APOYO QUE SE DIO EL 
AÑO PASADO Y QUE REITERADAMENTE LOS REPRESENTANTES DE 
PARTIDO POR LO MENOS LA MAYORÍA DE ELLOS HAN REPLANTEADO 
AL NO HABER SIDO INCORPORADO AL PRESENTE PRESUPUESTO, EN 
VIRTUD TAMBIÉN DE LO QUE YA SABEMOS, EL PROPIO INSTITUTO 
SUFRIÓ UN RECORTE EN SUS PLANTEAMIENTOS, ENTONCES MENOS 
ESTARÍAMOS EN CONDICIONES DE ATENDER ESA SOLICITUD, YA SI 
TIENEN A BIEN PLANTEARLO USTEDES EL DÍA DE MAÑANA EN ESA 
SESIÓN DE TRABAJO, BUENO PUES TAMBIÉN YA LAS SEÑORAS Y 
SEÑORES CONSEJEROS HABRÁN DE DECIDIR LO CONDUCENTE, EN 
RELACIÓN A LO DEL SECRETARIO EJECUTIVO, YO LO ÚNICO QUE 
PUEDO ADELANTAR ES QUE ESTAMOS EN PROCESO, Y 
SEGURAMENTE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS HABREMOS DE TENER 
NOTICIAS FIRMES AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA A 
ESTA SESIÓN DE LA LIC. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORAS, 
SEÑORES CONSEJEROS Y REPRESENTANTES, EFECTIVAMENTE EL 
PRÓXIMO DOMINGO ES EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL FEDERAL, 
Y UNA VEZ QUE CONCLUYA EL PROCESO, NOSOTROS HABREMOS DE 
ESTAR TRABAJANDO YA CON MIRAS A NUESTRO PROCESO LOCAL DE 
2007, DE AHÍ QUE ENTONCES ME PREOCUPA DE SOBREMANERA QUE 
ESTEMOS EN UN INSTITUTO QUE TODAVÍA NO SE ENCUENTRA 
PLENAMENTE INTEGRADO, QUE NOS FALTE UN SECRETARIO 
EJECUTIVO, QUE NOS FALTE POR NOMBRAR UN DIRECTOR 
EJECUTIVO, Y LO QUE AÚN ES MÁS, INCLUSO CONFORME A LA LEY, 
LAS ATRIBUCIONES DEL CONSEJO GENERAL SON TAMBIÉN LAS DE 
DESIGNAR A LOS DIRECTORES EJECUTIVOS DEL INSTITUTO CON 
BASE EN LAS TERNAS QUE SE PROPONGAN POR LA PRESIDENCIA, 
HASTA ESTE MOMENTO, ESTE CONSEJO NO HA DESIGNADO A 
QUIENES INTEGRAN LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS, Y POR LO TANTO 
LA JUNTA EJECUTIVA, ESO TAMBIÉN ME PREOCUPA, PORQUE DE 
ALGUNA MANERA SE TIENE QUE CONFIRMAR, RATIFICAR O 
MODIFICAR, LA JUNTA EJECUTIVA ACTUAL NO HA SIDO DESIGNADA 
POR ESTE CONSEJO, ESTE CONSEJO CAMBIÓ A PARTIR DE 
NOVIEMBRE DEL AÑO PASADO, YO CREO QUE DEBEMOS DE CUMPLIR 
CON LA LEY PARA ESTAR PLENAMENTE INTEGRADOS, CON MIRAS AL 
PRÓXIMO PROCESO QUE NOS CORRESPONDE A NOSOTROS, 
DEBEMOS DE CUMPLIR EN LOS TIEMPOS BREVES COMO SE HABÍA 
PROMETIDO EN LA SESIÓN ANTERIOR DE CONSEJO Y QUE SE 
ENCUENTRA SEÑALADO EN EL ACTA, CON EL NOMBRAMIENTO 
PRIMERAMENTE DEL SECRETARIO EJECUTIVO QUE HA ESTADO EN 
ESTA MESA EN ALGUNAS OCASIONES, Y QUE AHORA DE MANERA 
SORPRESIVA IRRUMPIENDO CON LOS ACUERDOS INTERNOS SE 
RETIRÓ DEL ORDEN DEL DÍA, YO CREO QUE TENEMOS QUE INTEGRAR 
A LA JUNTA EJECUTIVA, Y TENEMOS QUE INTEGRAR A TODA LA 
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ESTRUCTURA DEL INSTITUTO, SE ESTÁ TRABAJANDO CON EL 
ESTATUTO DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL PARA EL 
PERSONAL DE TIPO TÉCNICO Y OPERATIVO PRINCIPALMENTE, PERO 
ASÍ A LO EJECUTIVO, DE AHÍ QUE ENTONCES YO LLAMO LA ATENCIÓN 
PARA QUE SE SIENTEN LAS BASES Y PODAMOS CUMPLIR CON LA LEY, 
QUE SEA ESTE CONSEJO EL QUE DESIGNE A LA JUNTA EJECUTIVA, 
PORQUE NO SE HA HECHO, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS LICENCIADO CID, YO 
QUISIERA ADELANTAR AL RESPECTO LO SIGUIENTE, PRIMERO, CREO 
QUE, O SE EQUIVOCA USTED O FALTA A LA VERDAD CUANDO SEÑALA 
QUE ESTAMOS FALTANDO A ACUERDOS INTERNOS, PORQUE QUE YO 
RECUERDE NUNCA HUBO EL COMPROMISO DE LA PRESIDENCIA DE 
PRESENTAR EN EL ORDEN DEL DÍA QUE HOY CONSIDERAMOS, EL 
ASUNTO DEL SECRETARIO EJECUTIVO, AHÍ NO SÉ REALMENTE QUE 
PASA, EN RELACIÓN A LOS RETRASOS EN EL NOMBRAMIENTO, PUES 
YO CREO QUE SIENDO HONESTOS HABRÁ QUE RECONOCER QUE HA 
HABIDO MATERIA DE TRABAJO, ESTARÍAMOS POR CONSIDERAR LA 
CUARTA TERNA, EN CONSECUENCIA, NO ES UNA FALTA ATRIBUIBLE A 
LA PRESIDENCIA, SINO A LA FALTA DE LOGRAR UN CONSENSO, UN 
ACUERDO ENTRE LOS PROPIOS MIEMBROS DEL CONSEJO, POR OTRO 
LADO CREO QUE ASÍ COMO LE PREOCUPA LEGÍTIMAMENTE EL 
NOMBRAMIENTO DEL SECRETARIO Y DEL DIRECTOR DEL ÁREA DE 
SISTEMAS, DEBIERAN PREOCUPARLE TAMBIÉN DE LA MISMA MANERA 
LOS ASUNTOS DE SU COMPETENCIA, PARTICULARMENTE EL QUE SE 
REFIERE A LA REVISIÓN DE LOS INFORMES FINANCIEROS DE 
CAMPAÑA ORDINARIA, EXTRAORDINARIO QUE HAN ESTADO EN SUS 
MANOS DESDE QUE USTED LLEGÓ AQUÍ AL INSTITUTO Y NO HA 
MOVIDO ABSOLUTAMENTE NADA AL RESPECTO, ENTONCES CREO 
QUE TODOS DEBEMOS CAMINAR EN EL CUMPLIMIENTO DE NUESTRAS 
RESPECTIVAS RESPONSABILIDADES Y NO MIRAR LA PAJA EN EL OJO 
AJENO Y OLVIDAR LOS ASUNTOS QUE REALMENTE NOS COMPETEN 
DE MANERA DIRECTA Y NO HEMOS NI SIQUIERA HECHO EL MENOR 
INTENTO POR DESAHOGAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. JOSÉ ANTONIO 
ENRÍQUEZ ESPINOSA, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, SIEMPRE ES MOTIVO DE PREOCUPACIÓN, 
PRECISAMENTE LA INTERVENCIÓN VA EN ESE SENTIDO, EN LA 
CUESTIÓN DE LA FALTA DE QUE EL ÁRBITRO ESTÉ COMPLETO Y LOS 
JUGADORES DEL PROCESO ELECTORAL QUE VAMOS A CELEBRAR EL 
AÑO QUE ENTRA, PUES NO TENEMOS ESA CERTIDUMBRE, PREOCUPA 
DE IGUAL MANERA LAS ANTERIORES ACLARACIONES Y MENCIONES 
QUE SE ACABAN DE HACER, YO CREO QUE A PARTIR DE LA ÚLTIMA 
SESIÓN ORDINARIA DONDE TAMBIÉN NO SE LLEGÓ AL ACUERDO DEL 
SECRETARIO EJECUTIVO, LA CUESTIÓN MÁS QUE LA INTERVENCIÓN 
ES LA PREGUNTA, ¿Y HASTA CUANDO?, Y HASTA CUANDO EN EL 
SENTIDO DE QUE AÚN SIENDO FACULTAD DE LA PRESIDENCIA LA 
PROPUESTA, Y AÚN TAMBIÉN SIENDO NECESARIA DEL CONSENSO, 
TAMBIÉN ES CIERTO DE QUE POR AHORA SÍ QUE COLOQUIALMENTE 
COMO SE DICE, POR LAS HERRADURAS O POR LO MAL QUE CORRIÓ 
NO TENEMOS SECRETARIO EJECUTIVO, TAMBIÉN EL ASUNTO DE LA 
DIRECCIÓN QUE ESTÁ TAMBIÉN ACÉFALA, YO CREO QUE TODO ESTO 
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NOS DEBE DE LLEVAR A UNA PROFUNDA EVALUACIÓN Y REVISIÓN DE 
LA JUNTA EJECUTIVA, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS, QUIZÁ SE HA 
TOMADO SOLAMENTE DE UN LADO, DEL LADO DEL CONSEJO 
GENERAL Y DE LA PROPIA FORMACIÓN DEL INSTITUTO, PERO 
TAMBIÉN NOSOTROS NO PODEMOS ESTARNOS COMO EL CHINITO, 
NADA MÁS MILANDO, AL CONTRARIO, EXIGIMOS DE MANERA 
RESPETUOSA, DE MANERA PUNTUAL QUE YA SE SUBSANEN ESAS 
OMISIONES, POR UNA RAZÓN MUY SIMPLE, PORQUE A NOSOTROS 
NOS GENERA UNA GRAN INCERTIDUMBRE, DE QUE VA A SUCEDER EN 
EL PROCEDIMIENTO EN EL CUAL SE HA INTENTADO INTEGRAR Y 
SUBSANAR ESAS FALTAS, PUES YA LLEGA EL MOMENTO EN QUE YA 
NO SABEMOS SI ES CUESTIÓN DE CONFRONTACIÓN O CUESTIÓN DE 
NO RESOLUCIÓN PREMEDITADA, ESPERO NO LO SEA, YO TENGO LA 
CONFIANZA Y CREO EN LA BUENA FE DEL CONSEJO EN FUNCIÓN DE 
QUE SE DESIGNE A LA BREVEDAD YA EL SECRETARIO EJECUTIVO Y 
QUE LOS DEMÁS MIEMBROS SE SOMETAN A UNA EVALUACIÓN, 
TODOS LLEGAMOS A UN PROCESO EN EL CUAL SE VA A JUGAR NO 
SOLAMENTE LOS LUGARES DE REPRESENTACIÓN EN EL ESTADO, 
SINO TAMBIÉN LA LEGITIMIDAD, LA CREDIBILIDAD DE LA GENTE EN 
SUS PROPIOS PROCESOS Y SUS PROPIOS ACTORES, AL FINAL DE 
CUENTAS YO CREO QUE, YO VI POR EJEMPLO UNA COSA MEDIO 
RARA, O SEA, SE LE PLANTEA ALGO AL PRESIDENTE DEL CONSEJO Y 
CONTESTA OTRA COSA, LA CUESTIÓN DE LA PAJA EN EL OJO AJENO, 
PUES YO SIGO VIENDO PAJAS EN LOS OJOS DE AMBOS, PUES A QUE 
HORAS SE VAN A SUBSANAR, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, 
ÚNICAMENTE PARA SOLICITAR ATENTAMENTE AL CONSEJO, QUE EN 
LO SUCESIVO SE HAGAN LAS NOTIFICACIONES A ESTA 
REPRESENTACIÓN EN EL DOMICILIO QUE SEÑALAMOS DE MANERA 
OFICIAL, LO ANTERIOR DEBIDO A QUE EN UN PAR DE OCASIONES, 
CONCRETAMENTE EN LA SESIÓN DEL DÍA 27 Y EN LA DEL 19 SE HA 
NOTIFICADO EN UN DOMICILIO DISTINTO, Y ESO HA OCASIONADO UN 
PAR DE FALTAS POR PARTE DE ESTA REPRESENTACIÓN, ENTONCES 
DE UNA MANERA MUY ATENTA Y RESPETUOSA, SI SOLICITAMOS QUE 
SE HAGA EN EL DOMICILIO QUE TENEMOS SEÑALADO, GRACIAS. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, TARDÍO BUENOS DÍAS, PERO TODAVÍA SON 
DÍAS, QUISIERA APROVECHAR EL MOMENTO PARA REFLEXIONAR EN 
TORNO A QUE PARA MAÑANA ESTAMOS CONVOCADOS A HACER UN 
EJERCICIO DE RACIONALIZACIÓN DEL GASTO Y DE BÚSQUEDA DE 
OPTIMIZACIÓN, DADA LA SITUACIÓN EN LA QUE EL INSTITUTO VA A 
TENER QUE TRABAJAR LO QUE RESTA DE ESTE AÑO, CUYAS 
ACTIVIDADES YA SON IMPORTANTES DE CARA AL PROCESO DEL AÑO 
QUE ENTRA, ESA REUNIÓN, ESA SESIÓN DE TRABAJO, ADEMÁS DE 
ABORDAR SOBRE ASUNTOS DE DINERO Y ACTIVIDADES, TAMBIÉN 
PUEDE COMENZAR A ABORDAR SOBRE LA EVALUACIÓN CRÍTICA DEL 
DESEMPEÑO DE LAS DIRECCIONES, VAMOS, DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CREO QUE ES UNA OPORTUNIDAD IMPORTANTE PARA QUE SE VAYA 
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NORMANDO CRITERIO EN TORNO A QUE ES LO QUE HACE FALTA 
CAMBIAR EN LA PARTE OPERATIVA DEL INSTITUTO, CREO QUE AHÍ VA 
A SER TAMBIÉN BUEN MOMENTO PARA QUE CON MUCHA SERIEDAD, 
PERO TAMBIÉN CON LA CELERIDAD QUE EL CASO DEMANDA, SE 
ENFRENTE LA DIFICULTAD ESTA QUE HEMOS VENIDO ACARREANDO 
DESDE HACE BASTANTES MESES, DE QUE EL CONSEJO, LA PARTE 
OPERATIVA ESTÁ INCOMPLETA, A DONDE VOY ES A QUE 
PROBABLEMENTE ESA REUNIÓN DE MAÑANA INICIE UNA GRAN 
VERTIENTE DE LA PLÁTICA QUE NO SOLAMENTE TIENE QUE VER CON 
PESOS Y CENTAVOS, SINO QUE TIENE QUE VER CON ACTIVIDADES 
QUE SIN DUDA POR LO QUE SE ME INFORMÓ MAÑANA, ESTÁ 
PREVISTO CONOCER EL CRONOGRAMA, ESTÁ PREVISTO CONOCER 
UNA SERIE DE COSAS, QUE POR SUPUESTO SE TOCAN CON LA 
INTEGRACIÓN DE LA JUNTA EJECUTIVA, QUE LO VEAMOS ENTONCES 
EN TÉRMINOS ASÍ MUY INTEGRALES, QUE LA REUNIÓN DE MAÑANA 
SIRVA PAR INICIAR CON MUCHA TRANQUILIDAD, CON MUCHA 
RACIONALIDAD LA PLÁTICA, Y QUE NOS LLEVEMOS EL TIEMPO QUE 
SEA NECESARIO, TODA VEZ QUE LAS ACTIVIDADES DERIVADAS DE LA 
CAMPAÑA FEDERAL VAN A TERMINAR EL PRÓXIMO DOMINGO 
CUANDO MENOS EN SU FASE ELECTORAL, QUEDARÁ LA PARTE 
CONTENCIOSA, QUE YA NO OCUPA A TANTA GENTE Y NO CON LA 
INTENSIDAD QUE ELLO DEMANDA, Y QUE EL CONSEJO PUDIERA 
ENTONCES ENTRAR EN ESE RATO DE REFLEXIÓN EN LAS SESIONES 
DE TRABAJO QUE SEAN NECESARIOS, EN EL TIEMPO Y EL NÚMERO 
DE ENCUENTROS Y DE DIÁLOGOS QUE SEAN NECESARIOS, PARA QUE 
LOGREMOS EFECTIVAMENTE LO QUE CREO A TODOS Y A TODAS NOS 
PREOCUPA, QUE EL ÓRGANO ELECTORAL ESTÉ FUNCIONANDO, ESTÉ 
ENCARRILADO, SEA MUY FUNCIONAL, Y QUE NO TENGAMOS 
ABSOLUTAMENTE NINGUNA DIFICULTAD DE INICIO PARA EL PROCESO 
DEL AÑO QUE ENTRA, SI ACTUALMENTE SE LE ESTÁ DANDO 
SEGUIMIENTO A LO QUE OCURRE CON EL PROCESO FEDERAL, SIN 
DUDA DE AHÍ VAN A SALIR CONCLUSIONES DE LO QUE AHORA SE 
HAYA PRESENTADO NUEVO EN EL PROCESO FEDERAL Y QUE A 
NOSOTROS EN EL PROCESO LOCAL NO NOS SORPRENDA, NUEVOS 
FENÓMENOS COMO ESE QUE CONOCIMOS EN DÍAS PASADOS A 
TRAVÉS DE LA RADIO, NUEVAS PAGINAS DE INTERNET Y ESAS COSAS 
QUE LUEGO SE LIGAN A DONDE NO DEBIERAN DE LIGARSE 
ETCÉTERA, COSAS QUE SIN DUDA VAN A ENRIQUECER LA GAMA DE 
PROBLEMAS, PERO TAMBIÉN LA GAMA DE SOLUCIONES QUE EL 
INSTITUTO EN ESTE CASO PARA EL PROCESO LOCAL VA A PODER 
APLICAR, EN SÍNTESIS, MI LLAMADO SERÍA QUE LA REUNIÓN DEL DÍA 
DE MAÑANA LA APROVECHEMOS PARA COMENZAR A VER EN SU 
INTEGRALIDAD EL INSTITUTO, QUE COMENCEMOS A VER NO SOLO 
LAS LIMITANTES PRESUPUESTALES, TAMBIÉN COMENCEMOS A VER 
LAS ACTIVIDADES PRIORITARIAS DERIVADAS DE ESE CRONOGRAMA 
QUE SE NOS VA A PRESENTAR, Y DE AHÍ LA EVALUACIÓN CRÍTICA DEL 
CUMPLIMIENTO DEL DESEMPEÑO DE LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS 
PARA QUE EL ARRANQUE DE NUESTRO PROCESO ELECTORAL DE 
2007, SE DE BAJO LAS MEJORES CONDICIONES DE INTEGRACIÓN Y 
FUNCIONALIDAD DEL ÓRGANO ELECTORAL, SERÍA TODO. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. RAÚL ALEJANDRO 
RODRÍGUEZ REYNA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, 
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INTERESANTE EL TEMA, LOS TEMAS QUE SE HAN TRATADO POR ESO 
ME DECIDÍ A PARTICIPAR, ES INTERESANTE LO DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, CREO QUE YA LE HEMOS DADO MUCHAS VUELTAS, 
LLEVAMOS CASI 8 MESES SI MAL NO RECUERDO CON TERNAS QUE, 
ALGUNAS TERNAS QUE NO LLEGAN NI SIQUIERA A LA MESA, OTRAS 
QUE REPENTINAMENTE HAY RENUNCIAS, OTRAS QUE AL PARECER 
NO SE CUMPLEN LOS REQUISITOS, EN FIN, YO CREO QUE ESTO ES UN 
TEMA MÁS QUE NADA, DEBEMOS DE, O SE DEBE DE LLEGAR A 
ACUERDOS, ACUERDOS TANTO ENTRE CONSEJEROS, ENTRE 
REPRESENTANTES DE PARTIDO, AUNQUE LA FACULTAD CLARO QUE 
LA SABEMOS ES DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO, PERO MÁS SIN 
EMBARGO EN OTRAS SESIONES HABÍAMOS PLATICADO, EN SESIÓN 
INCLUSO, EN REUNIONES PRIVADAS EN QUE LOS REPRESENTANTES 
DE PARTIDOS PODRÍAMOS ABONAR CON IDEAS, O SEA, NO EN 
CUANTO A PERSONAS, NO EN CUANTO A NOMBRES Y APELLIDOS, YO 
ME PRONUNCIO MÁS POR, VALGA LA EXPRESIÓN, PERO UN 
PROTOTIPO DE SECRETARIO, DECIR, ¿QUE DEBE DE TENER UN 
SECRETARIO EJECUTIVO A MI PUNTO DE VISTA?, ¿QUE DEBE DE 
TENER DEL PUNTO DE VISTA DE LOS COMPAÑEROS 
REPRESENTANTES?, Y DESPUÉS DIGAMOS COMO SI FUERA UN 
MOLDE, VEAMOS QUE PERSONA CABE EN ESE MOLDE, YO CREO QUE 
ES LO QUE NOS HA FALTADO, O SEA, EN ALGUNAS OCASIONES 
HEMOS PLATICADO DEL TEMA Y SE QUEDA NADA MÁS AHÍ, NO HEMOS 
SIDO INVITADOS A ALGUNA REUNIÓN PARA DECIR, OYE 
CONVERGENCIA, A CONVERGENCIA QUE ATRIBUTOS APARTE DE LOS 
REQUISITOS QUE DEBE CUMPLIR UN SECRETARIO, QUE MÁS DEBERÍA 
DE TENER, ENTONCES SI SERÍA IMPORTANTE ESE ASUNTO DEL 
SECRETARIO, Y EN CUANTO A LO QUE SE MENCIONABA TAMBIÉN 
SOBRE LA POSIBLE EVALUACIÓN O REVISIÓN DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, CREO QUE TAMBIÉN ES IMPORTANTE, ES IMPORTANTE 
PARA NOSOTROS COMO PARTIDOS POLÍTICOS, SABER QUE 
CONTAMOS CON EL ÁRBITRO DE LA CONTIENDA Y CON LOS DEMÁS 
ÓRGANOS OPERATIVOS DEL INSTITUTO, EN LOS CUALES PODAMOS 
TENER CONFIANZA, QUE SIN DUDA LA TENEMOS, PERO QUE MÁS 
VALE ENFRENTAR UN PROCESO CON PLENA CONFIANZA DE ESOS 
DIRECTORES EJECUTIVOS, SERÍA MUY BUENO QUE ESA JUNTA 
EJECUTIVA LLEGARA EVALUADA Y LLEGARA HASTA CIERTO PUNTO 
AVALADA POR LOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS, POR LOS 
CONSEJEROS, AUNQUE SABEMOS QUE SON PERSONAS QUE 
CUENTAN CON TODA LA EXPERIENCIA, EL PROFESIONALISMO, PERO 
NO ESTÁ DEMÁS DE VEZ EN CUANDO PONERNOS A REFLEXIONAR 
ACERCA DE SI PUEDE HABER O NO CAMBIOS, ENTONCES ESO LE 
GENERARÍA GRAN CONFIANZA A LOS PARTIDOS, Y EN TODO CASO SI 
ALGUIEN DE LA JUNTA EJECUTIVA NO REÚNE LOS REQUISITOS TANTO 
LEGALES, TÉCNICOS, BUENO PUES HAY QUE PENSAR EN LAS 
RATIFICACIONES, EN LOS CAMBIOS, O NO SÉ, POR LO TANTO, PUES SI 
ME PRONUNCIO TAMBIÉN POR ESA EVALUACIÓN DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN SEGUNDA RONDA, SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO EN CUANTO A 
ESTA LLAMADA A RENOVACIÓN DE DIRECTORES EJECUTIVOS DEL 
INSTITUTO ELECTORAL, BUENO Y LO VOY A DECIR CON TODA 



 13

RESPONSABILIDAD, EL PARTIDO DEL TRABAJO HA PEDIDO QUE POR 
LO MENOS, AUNQUE NO VAYAN A DECIR QUE TENGO PROBLEMAS 
CON LAS MUJERES, QUE POR LO MENOS 2 DIRECCIONES DE AQUÍ, 
DEL INSTITUTO ELECTORAL SEAN RENOVADAS, SEAN CAMBIADAS, 
NOSOTROS EN EL PROCESO ELECTORAL NOS HEMOS DADO CUENTA, 
Y YO LO HE VIVIDO, DONDE SE NOTA TOTALMENTE LA PARCIALIDAD 
EN LAS PERSONAS QUE OCUPAN ESTAS DIRECCIONES, ME REFIERO 
A LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, ENTONCES LO QUE DICE EL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL EN ESE SENTIDO, DE QUE BUENO, QUE EFECTIVAMENTE 
HAYA UNA RENOVACIÓN DE LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS, Y EL 
PARTIDO DEL TRABAJO PIDE JUSTAMENTE ESA RENOVACIÓN, 
FUNDAMENTALMENTE EN ESAS 2 DIRECCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, COMO YA SE HA COMENTADO AQUÍ EN LA MESA, - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PERDÓN LICENCIADO, ANTES POR 
FORMALIDADES DEL ACTA, NO LO TENÍAMOS REGISTRADO SI ME 
PERMITE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: CON UNA DISCULPA PARA EL M.C. RAÚL 
GONZÁLEZ VILLEGAS QUIEN DESDE HACE YA UNOS 15 MINUTOS POR 
LO MENOS QUE SE INCORPORÓ A ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PROCEDA POR FAVOR LICENCIADO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, QUIEN EXPRESA: MENCIONABA QUE 
HAY ALGUNOS ASUNTOS QUE EN SESIONES ANTERIORES HEMOS 
MANIFESTADO QUE ESTÁN PENDIENTES DE RESOLVER, COMO YA SE 
HA EXPRESADO AQUÍ, EL DÍA DE MAÑANA TENEMOS UNA REUNIÓN DE 
TRABAJO DONDE SE ABORDARÁN ALGUNOS ASUNTOS, Y CREO QUE 
TAMBIÉN ES UNA BUENA OPORTUNIDAD PARA TRAER A TRATAR EL 
TEMA ESE DEL SECRETARIO EJECUTIVO Y LA EVALUACIÓN, 
RATIFICACIÓN, REMOCIÓN EN SU CASO, DE LOS DIRECTORES DE LA 
JUNTA EJECUTIVA, Y YO CREO QUE ES IMPORTANTE EN ESE 
SENTIDO, QUE AL HABLAR DE ELLO YA LE PONGAMOS FECHA A LO 
QUE VAMOS A HACER, PORQUE EN ANTERIORES OCASIONES SE HA 
DISCUTIDO, PERO NO HEMOS PRECISADO LOS TIEMPOS EN QUE SE 
VA A LLEVAR A CABO ESTAS ACCIONES, ENTONCES 
DEFINITIVAMENTE A LOS PARTIDOS POLÍTICOS NOS INTERESA QUE 
EL ÁRBITRO DE LA CONTIENDA ELECTORAL DEL AÑO QUE ENTRA SEA 
EFICIENTE Y ESTÉ FUNCIONANDO EN FORMA, TENEMOS PENDIENTE 
YA DESDE HACE TIEMPO, YO CREO QUE NO ES EL MOMENTO 
TAMPOCO, NO ALCANCÉ A OÍR LAS INTERVENCIONES ANTERIORES, 
PERO CREO QUE SE ESTÁN BUSCANDO CULPABLES, NO ES EL CASO, 
CREO QUE HAY QUE HACER LAS COSAS, INCLUIR LO QUE HAGA 
FALTA, Y EN SU CASO RATIFICAR O REMOVER A QUIEN NO HA 
DESEMPEÑADO EFICIENTEMENTE SU TRABAJO, ENTONCES YO 
QUISIERA PROPONER QUE PARA EL DÍA DE MAÑANA TRATÁRAMOS 
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ESTOS ASUNTOS JUNTO CON EL QUE VAMOS A TRATAR AL QUE 
HEMOS SIDO CONVOCADOS PARA EL DÍA DE MAÑANA, ES CUANTO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS, QUISIERA HACER REFERENCIA A LAS 2 SITUACIONES, 
TANTO EL NOMBRAMIENTO DEL SECRETARIO EJECUTIVO DE 
CONSEJO COMO A LA POSIBLE RENOVACIÓN O CAMBIO EN LAS 
DIRECCIONES EJECUTIVAS Y PERSONAL DE LAS TAREAS 
OPERATIVAS, EN AMBOS CASOS HAY EL FUNDAMENTO JURÍDICO, Y 
YO CREO QUE ES AL CUAL SE DEBE DE HACER APEGO, NO ES IR EN 
CONTRA, SIMPLEMENTE PIENSO QUE EL HECHO DE TRABAJAR SOBRE 
UN PERFIL QUE NOS PAREZCA A LOS PARTIDOS, PUES LO PONE 
TODAVÍA DIFÍCIL, PORQUE A LA MEJOR HASTA COLOR DE OJOS LE 
QUEREMOS PONER, PERO CREO QUE EN AMBOS CASOS HAY LAS 
BASES JURÍDICAS, EN EL CASO QUE SE MENCIONA DE LAS PERSONAS 
QUE AL PARECER TIENEN CIERTA PARCIALIDAD, PUES TAMBIÉN HAY 
EL ESTATUTO Y TAMBIÉN HAY LA PARTE JURÍDICA SOBRE LA CUAL SE 
PUEDE ACTUAR SI ES QUE ESAS CUESTIONES ESTÁN SUCEDIENDO Y 
NO QUE POR PERCEPCIONES PERSONALES TANTO DE 
REPRESENTANTES O DE CONSEJEROS SE PUEDAN TOMAR ACCIONES 
EN LAS QUE SUS DERECHOS TAMBIÉN SE PUEDAN VER LIMITADOS, 
ENTONCES YO SI QUIERO HACER ESE LLAMADO A QUE NO SEAN 
PERCEPCIONES PERSONALES, SINO QUE NOS BASEMOS AL 
ESTATUTO, A LA BASE JURÍDICA, Y QUE DE AHÍ SE PROCEDA, SI ASÍ 
HEMOS, O SEA, TENIDO ESTA DIFICULTAD DE NOMBRAMIENTO, 
ENTRAR EN ESE OTRO LITIGIO YO CREO QUE NO TIENE CASO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ASÍ ES, APARTE NO PODEMOS HACER 
OTRA COSA QUE NO SEA LO QUE ESTRICTAMENTE NOS FACULTA Y 
EN TODO CASO NOS OBLIGA LA LEY, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL 
ORDEN DEL DÍA, PERDÓN, NO LO TENÍA REGISTRADO LICENCIADO, 
DISCULPE, ADELANTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. JOSÉ ANTONIO 
ENRÍQUEZ ESPINOSA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SOLAMENTE ES 
CUESTIÓN DE QUE TAMBIÉN TENGAMOS NOSOTROS CERTEZA, A 
VECES SE HACEN PROPUESTAS POR PARTE DE LAS 
REPRESENTACIONES, CREO RECORDAR POR EJEMPLO LA DE LOS 
HORARIOS DE LAS SESIONES, PRECISAMENTE PARA QUE ACUDAMOS 
EN FORMA MENOS, EN CONTRA, O SEA TODOS LOS QUE TENEMOS 
COMO DEDICACIÓN ALGUNA OTRA ACTIVIDAD, PRECISAMENTE 
HACEMOS PROPUESTAS Y NO NOS QUEDA LA CERTEZA SI LAS 
TOMARON EN CUENTA, SI SE VA A INCLUIR EN ALGÚN TIPO DE 
TRABAJOS, O SEA, QUISIERA SABER Y MÁS, QUE PARTICIPACIÓN ES 
UNA PREGUNTA, ¿EN FUNCIÓN DE CUAL ES EL MECANISMO PUES 
CUANDO HACEMOS LAS PROPUESTAS?, ¿SI ES QUE SE TOMAN EN 
CUENTA?, ¿SI ES QUE SE AGREGAN?, O VAMOS, IGUAL PUEDE DECIR, 
SABE QUE, ESTÁ DESECHADA SU PROPUESTA DE CUALQUIER 
REPRESENTACIÓN, PERO TENER ESA CERTEZA TAMBIÉN NOSOTROS, 
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ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA VERDAD ES QUE LAS TOMAMOS EN 
CUENTA LICENCIADO, SOLAMENTE QUE POR EJEMPLO A PROPÓSITO 
DE HORARIOS, INCLUSO DE FECHAS, QUE ALGUNOS DE USTEDES 
SON CONCIENTES QUE EN VARIAS OCASIONES TAMBIÉN NOS LO HAN 
OBSERVADO LAS SEÑORAS Y SEÑORES DIPUTADOS QUE ESTÁN AQUÍ 
CON LA REPRESENTACIÓN DE LA LEGISLATURA ANTE EL CONSEJO 
GENERAL, QUE NOS PIDEN QUE EN DETERMINADOS DÍAS NO 
PROGRAMEMOS SESIONES PORQUE TIENEN SESIÓN ELLOS EN LA 
LEGISLATURA, NO SIEMPRE PODEMOS ATENDER ESA PETICIÓN POR 
LOS TIEMPOS A LOS QUE ESTAMOS TAMBIÉN NOSOTROS OBLIGADOS 
A SESIONAR, QUE SI SE NOS VAN LOS TIEMPOS CUANDO TENEMOS 
PLAZOS FATALES, PUES NOS VEMOS AHÍ EN DIFICULTADES, QUIERO 
CITAR SIMPLEMENTE UN EJEMPLO ÚLTIMO, EL DEL REGLAMENTO 
PARA LA DISOLUCIÓN Y LIQUIDACIÓN DE PARTIDOS, PUES ESE TENÍA 
QUE SALIR FORZOSAMENTE EN ESTA FECHA PARA QUE TENGA 
VIGENCIA PRECISAMENTE A PARTIR DE HOY QUE DEBE ESTAR 
SIENDO PUBLICADO EN EL ÓRGANO OFICIAL DEL GOBIERNO DEL 
ESTADO, PERO EVIDENTEMENTE QUE NOSOTROS TENEMOS ESTO EN 
CONSIDERACIÓN, Y SALVO ESTA CIRCUNSTANCIAS, LAS TOMAMOS 
EN CUENTA, COMO TOMAMOS TAMBIÉN EN CUENTA EVIDENTEMENTE 
ESTAS, POR ESO YO RECOGÍA LA OPINIÓN DE LA SEÑORA 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA, EN EL SENTIDO DE QUE 
TENDREMOS QUE PROCEDER EN TODOS LOS CASOS DE 
CONFORMIDAD CON LO QUE NOS MANDATA LA LEY, SEÑOR 
SECRETARIO SÍRVASE DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORA Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y 
SIENDO LAS 12:00 HORAS DEL DÍA 29 DE JUNIO DE 2006 SE LEVANTA 
LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - 
- - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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